



Creuse : l'élue PS Armelle Martin est décédée

LA MONTAGNE

Creuse : l'élue PS Armelle Martin est décédée

La conseillère départementale, première adjointe au maire de Saint-Vaury et suppléante du sénateur Jean-Jacques Lozach, est décédée brutalement, samedi 9 août 2025. Un dernier hommage public lui sera rendu ce jeudi, devant la mairie de Saint-Vaury.

Publié le 11 août 2025 à 16h35



Creuse : l'élue PS Armelle Martin est décédée



L'élue PS Armelle Martin était engagée en politique depuis les années 1990 – Photo d'archives © BARLIER Bruno

C'était une personnalité qui comptait au sein de la gauche creusoise. Armelle Martin est décédée brutalement, à l'âge de 66 ans, ce samedi 9 août.

Philippe Bayol, maire PS de Saint-Vaury, dont Armelle Martin était la première adjointe depuis 2001, se dit « très ému. Nous étions très proches. C'était plus qu'une adjointe, c'était une amie », confie-t-il.

Conseillère municipale, départementale et régionale

C'est d'ailleurs à Saint-Vaury que débute la carrière politique d'Armelle Martin, entrée au conseil municipal au milieu des années 1990. Depuis 2006, elle représentait la commune au sein de la communauté de communes Guéret - Saint-Vaury, devenue ensuite la communauté d'agglomération du Grand Guéret. Jusqu'alors, elle occupait la fonction de sixième vice-présidente en charge de l'accueil de la petite enfance, au sein de l'exécutif communautaire.



Creuse : l'élue PS Armelle Martin est décédée

« L'annonce de son décès a été un choc. Je n'arrive pas encore à réaliser, témoigne Éric Correia, président du Grand Guéret. Armelle était une femme d'engagement et de conviction qui connaissait bien ses dossiers », poursuit-il.

Dernier hommage à Saint-Vaury ce jeudi 14 août

Armelle Martin était conseillère départementale du canton de Saint-Vaury, élue en binôme avec Philippe Bayol depuis 2014. Encartée au PS, elle était aussi la suppléante du sénateur Jean-Jacques Lozach.

« Nous avions mené ensemble deux campagnes victorieuses en 2014 et 2020, rappelle le parlementaire, particulièrement affecté par cette disparition. C'était une élue très engagée, déterminée, qui ne transigeait pas avec les valeurs de solidarité, d'où son intérêt pour l'insertion sociale et professionnelle. »